



Sie ist von entzückender Schönheit -

solange sie den Mund nicht aufmacht. Wie oft kommt es vor, daß jemand trotz großer Anmut und Sympathie keinen Erfolg hat und nicht ahnt, wodurch das kommt. Und niemand wagt es, ihn darüber aufzuklären, ihm den Grund zu sagen. Es ist ja auch für beide Teile höchst peinlich, so etwas sagen zu müssen. Und es leiden an diesem Übel weit mehr Menschen, als man denkt. Dabei ist die Abhilfe so einfach: Eine kräftige Mundspülung mit Odol beseitigt jeden üblen Mundgeruch und verbürgt frisch duftenden Atem.

